
Es lagen keine schriftlichen Anfragen der Fraktionen vor. 
 
Mündliche Anfragen 
 
Herr Bäsch fragte an, ob es bezüglich der Reinigung der Schulen Änderungen geben würde. Herr 
Trübenbach erklärte hierzu, dass an allen Schulen, an den Baumaßnahmen durchgeführt werden, 
immer eine Grundreinigung erfolgen würde. Nach den durchgeführten Baumaßnahmen werden 
die Klassenräume entsprechend leer geräumt, so dass die Reinigung durchgeführt werden kann. 
Bei den „normalen“ Reinigungen der Klassenräume kann nur entsprechen soweit gereinigt 
werden, wie die Klassenräume auch geleert sind. Man kann nicht davon ausgehen, dass alle 
Klassenräume ständig (täglich) von Mitarbeitern des Bauhofes leer geräumt werden. Herr Bäsch 
erklärte hierzu, dass er sich nochmals bei der Schule in Hangelar informieren werde, was dort der 
eigentliche Anlass gewesen sei und dann gegebenenfalls dies erneut hier im Ausschuss 
ansprechen werde. 
 
 


